

Los alumnos de educación infantil de Santa Marta contarán con ayudas

El equipo de Gobierno municipal ha aprobado las ayudas por valor de 8.000 euros para libros de texto y material didáctico

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha aprobado las ayudas por valor de 8.000 euros para libros de texto y material didáctico dirigidas a los alumnos de Educación Infantil del municipio.

En esta edición se aprueban un total de 80 ayudas económicas de 100 euros cada una para alumnos de 3 a 5 años matriculados en centros sostenidos con fondos públicos en los cursos de Educación Infantil.

Según manifestó la concejal del área, Mari Cruz Gacho, «una edición más el equipo de Gobierno decide mantener su fuerte compromiso con la infancia para que no exista un solo niño en el municipio que no pueda estudiar porque no reciba un apoyo debido a su falta de recursos».

En otro orden de cosas la edil quiso dejar claro que «se trata de ayudas que se dan a familias que están empadronadas en el municipio, independientemente de que sus hijos acudan a un centro escolar de la localidad o lo hagan a otro».



La concejal del área, Mari Cruz Gacho, WORD

Las ayudas se concederán en función de la renta familiar, de acuerdo a las tablas de los umbrales máximos.

Tendrán preferencia a la hora de recibir ayudas los huérfanos, familias con miembros afectados por minusvalías, familias cuyo principal sustentador se encuentre en situación de desempleo o sea pensionista, familias numerosas o familias cuya persona principal sea viudo, soltero, divorciado o separado legalmente de hecho. Las ayudas restantes se adjudicarán por orden inver-

El periodo de solicitudes de las ayudas será de 15 días naturales tras la publicación de las bases en el Boletín Oficial e la Provincia

so de renta per cápita.

El periodo de solicitudes de las ayudas será de 15 días naturales tras la publicación de las bases de la convocatoria en el Boletín Oficial de la Provincia. Estas podrán ser entregadas en el departamento de Servicios Sociales situado en la calle Villalar, en horario de 9:00 a 14:00 horas de la mañana, donde los interesados recibirán también toda la información pertinente. Si lo prefieren también podrán obtenerla directamente de la página web www.santamartadetormes.org

Villoria anima al copiloto herido en el accidente del avión del incendio en Galicia

REDACCIÓN / WORD

VILLORIA. El copiloto del avión siniestrado en el accidente de una avioneta con base en Matacán en el que perdió ayer la vida el piloto portugués mientras trabajaba en las labores de extinción de un incendio en Liobos (Orense) es salmantino y, aunque se encuentra grave, estaría fuera de peligro, según las últimas informaciones.

Por ello, a través de las redes sociales, por ejemplo el Ayuntamiento de Villoria, donde residía, aunque es natural de Babila fuente, ha publicado en su cuenta de Facebook un cariñoso mensaje de ánimo

Mensaje

«Queremos mandar un fuerte abrazo y mucho ánimo a nuestro vecino y amigo de Babila fuente Maxi y a toda su familia. Esperamos tengas pronta recuperación. El pésame y cariño a la familia de su compañero D. E. P. Te enviamos toda la fuerza del pueblo de Villoria, que está contigo», reza la publicación. El herido se encuentra hospitalizado en un hospital portugués

El avión siniestrado era un CL-215 de pistón de la empresa civil Babcock, con sede en Matacán (Salamanca).

Candelario recuerda su Boda Típica

Ayer se hubiese celebrado la sería el día de la tradicional Boda Típica de Candelario. Debido a la situación que vivimos, sus promotores no han podido celebrar uno de los eventos culturales más importante y arraigado del pueblo. Pero lo han podido recordar gracias al reportaje fotográfico que ha publicado Benja Hernández Barrueco en Facebook, al tiempo que animaban a todos a participar en la próxima Boda Típica. También han aprovechado para pedir a todos los interesados que se hagan socios de la Asociación Cultural Cuesta de la Romana, encargada de realizar dicha Boda, el Viacrucis y otros actos en la localidad, ya que la cuota es muy pequeña, pero con la ayuda de todos se puede conseguir seguri organizando este tipo de eventos. La idea es renovar la asociación y seguir coc estas actividades y las que puedan surgir, además de realizar excursiones culturales, etc.



BENJA HERNÁNDEZ BARRUECO